

ネットワーク月高

e-mail : tsukigata-hi@hokkaido-c.ed.jp

TEL : 0126-53-2046

R6-2号

発行 :

北海道月形高等学校

月高5・6月の思い出

月高生の様々な活動を紹介します。



iPad贈呈式

5月8日、この日は月形町長が来校され、
《iPad贈呈式》が開催されました。
月形高校で大いに学んでもらいたいとの期待と願いを込め、毎年新入生を対象に贈呈されます。
デジタル社会を生きる生徒たちにとって、今やパソコンやタブレットなどの情報端末は、鉛筆やノートと並ぶマストアイテムです。
このiPadを積極的に活用し、多くの学びにつなげていきます。



iPadと一緒にポーズ



月形町長 上坂様と1年生代表として挨拶をしてくれた岡本くん

エスコンフィールド HOKKAIDO に行ってきました

5月14日、日本ハムファイターズ様より招待を受け、エスコンフィールドHOKKAIDOでプロ野球パ・リーグの公式戦を観戦しました。（対西武ライオンズ戦）
日本ハムファイターズが見事勝利し、盛り上がる試合を観戦できました。

初めて、プロ野球の試合を観戦する生徒も多く、目の前で行われる迫力ある試合に感動した様子。通常の学校生活ではなかなか経験できない一体感を味わい、生徒同士の絆がさらに深まる良い機会となりました。



きつねダンスは踊れたかな？



食事も楽しみの一つ



全員、笑顔でパチリ



令和6年度宿泊研修

1年生が行つきました。

6月20日(木)から1泊2日でネイパル砂川に宿泊研修へ行きました。

体験を通して、1年生同士の交流を深めること、集団行動のルールを身につけることなどを目的としています。

滝川市美術自然史館では事前学習していたタキカワカイギュウについて学び、こども科学館では動く地球儀プレートテクトニクスを見たり、日本最大級の大きさのバンデグラフで静電気実験をしたりと楽しく学ぶことができました。



ネイパル砂川での1日目は、コミュニケーショントレーニングで自分の気持ちを上手に相手に伝える方法(アーサーション)やニュースポーツであるモルックを行いました。初めて行う人ばかりでしたが、ミラクルショット連発で楽しい時間を過ごしました。

2日目は野外炊飯を実施。薪を割り、ファイヤースターターで火をつけることからスタート。はじめから終わりまですべて自分たちの力で行い、全グループ美味しいカレーを作り上げました！

2日間を通して、友情を深め合った1年生でした。

なるにはゼミ開講

6月7日(金)に大学、専門学校の方々を講師としてお招きし、職業体験として4分野と大学の講座を開設しました。

なるにはゼミでは体験授業を通して、職業の内容を知り、働く際に必要な資格・能力や自己の適性を理解し、進路選択にいかすことができるようになりますことを目的としています。

生徒からは、"普段できないことをたくさん体験でき、とても勉強になった。"などたくさんの感想が寄せられました。

